

CARLOS SALINAS DE GORTARI
PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LOS ESTADOS
UNIDOS MEXICANOS

Los Pinos, 22 de noviembre de 1993.

Excelentísimo señor Presidente:

ARCHIVO

Me dirijo a usted para agradecer su atento mensaje así como la copia de la carta que, en nombre de los Presidentes y Ministros de Relaciones Exteriores participantes en la VII Cumbre de Jefes de Estado y Gobierno del Grupo de Río, dirigió usted al Presidente de los Estados Unidos de América, señor William J. Clinton, en favor de la aprobación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte.

El apoyo que los países latinoamericanos brindaron a México y, en particular, la República de Chile, durante las negociaciones del Tratado y en los días previos a la aprobación del mismo en los Estados Unidos de América, es una muestra clara de nuestra convicción compartida de que sólo a través de la apertura y el establecimiento de reglas claras de comercio podremos aspirar a participar activa y eficazmente en la nueva dinámica mundial. Estoy seguro que la ratificación del Tratado abrirá oportunidades no sólo a México sino a toda la región.

Al reiterarle mi reconocimiento, envío a usted un afectuoso saludo.



Excelentísimo Señor
PATRICIO AYLWIN AZOCAR
Presidente de la República de
Chile.

REPUBLICA DE CHILE	
PRESIDENCIA	
REGISTRO Y ARCHIVO	
NR.	93/25804
	20 DIC 93
<input checked="" type="checkbox"/> P.A.A.	<input type="checkbox"/> R.C.A.
<input type="checkbox"/> C.B.E.	<input type="checkbox"/> M.L.P.
<input type="checkbox"/> M.T.O.	<input type="checkbox"/> EDEC
<input type="checkbox"/> M.Z.C.	